
出席者40名・欠席者17名・免除会員3名

天野・有家・麻田・藤井・林・池田・和泉享・加内・眞鍋・松山

森・中西・中野昌・四宮・武中・谷本・中川-会員

82.45%（3/2）

山内　孝茂

谷本　順三

稲田　達典

∵ 3月のプログラム

2 (№１)-クラブフォーラム

11 (№2)-善行表彰式

16 (№3)-地区研修協議会報告

23 (№4)-客　話

30 (№5)-会員卓話

∵ 他RC例会変更

善通寺→4/5　夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝結婚月

　小山君

よいことがありました

　秋山憲夫君　山内光君

なんとなく

　大西和彦君

講演会無事に終わりました

地区研修協議会を終えて

　夏見君

善行表彰のお手伝いができて

　福田君

<ニコニコ会計累計/\392,000>

∵ がんばるBOX；

出席できなくて

　後藤君

地区研修協議会に参加して

　和泉清憲君　川原君

<がんばる会計累積/￥237,000>
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■会長挨拶

11日の善行表彰式と安武信吾さんの特別講演会には大勢の方のご参加

をいただき、有難うございました。来たる4月16日の地区大会で田中会員が

100％出席50回の表彰をしていただけることになりましたので、会員の皆様

でお祝いできたらと思います。

さて、名門東芝が東証一部の監理銘柄に入りました。アメリカでの原子力事

業につまづき7000億円を超える損失を計上。子会社ウエスチングハウスが

破産法申請の検討に入ったようです。東芝本体も東証一部から二部への降

格が濃厚になってきました。そもそも原発の廃炉に伴う放射性廃棄物の処

理は「10万年」とも言われています。放射性レベルが下がって人体に害がな

くなるまでにはとてつもなく時間がかかります。地中深く埋めて保管しても未

来の子孫が誤って埋設地に入ったり、掘り出したり、地震や火山の影響も避

けなければなりません。原子力規制委員会は原子炉の制御棒など放射能レ

ベルが高い廃棄物について、電力会社が300年～400年間管理し、その後は

国が10万年面倒を見るという基本方針を決めました。とてつもない話ですが

電力会社の責任範囲を決めるにあたって数万年も管理さすのは現実的では

ないとなったようです。日本の企業で400年以上続く会社は住友金属、養命

酒、松坂屋と数える程です。逆に日本の電力各社も400年企業が運命づけら

れたのだと思います。400年だろうと10万年だろうと今を生きる世代が責任を

取れるような話ではなく「超現実的」な話に戦慄する思いです。まさにパンド

ラの箱を開けたように思います。

■幹事報告

①観桜会の会費、事前集金の協力依頼

②3/29（水）日本語教室修了パーティーのご案内

③2017～2018年度IDMは例年通り5月に開催

■例会事業；地区研修・協議会報告

夏見副会長

夏見副会長夏見副会長

夏見副会長

ＲＩ会長エレクトのライズリー氏の「ロータリーに変化をもたらす」とのテーマ

を受け、ロータリーは持続的な奉仕活動を行う組織でなければならないと

考えます。この方針に柳澤エレクトガバナーは背伸びせずにクラブの特性

を活かして活動を実行することが大切であると示されました。また、当地区

の問題として会員の減少により健全なロータリー活動が出来ない状況が指

摘されております。今後、会員基盤を広げ多様な会員を増やし、積極的な

活動を実施することで会員増強に努めて参ります。皆様のご協力をお願い

致します。

（裏へ続く）
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和泉副幹事

和泉副幹事和泉副幹事

和泉副幹事

会員減少を抑える為に、多様性と柔軟性を持って増強を図る重要性を感じ

ております。今後クラブとしては特性を持って活動することが必要と考えます。

川原会員

川原会員川原会員

川原会員

委員会の内容はロータリーの活動内容は変化しつつある。クラブ毎に特性

を活かして活動する必要があるとのことでした。

野口会員

野口会員野口会員

野口会員

横田会員のアンケートを基に委員会を進めて参りました。ロータリアンとして

恥じない行動の重要性を強く感じた研修・協議会でした。

岡田会員

岡田会員岡田会員

岡田会員

社会奉仕の活動も多様性を持った活動を実施する必要性を感じました。大

山会員トランプ大統領の就任により短期交換留学生の活動が難しくなるか

もしれないという指摘が御座いました。ですが、今年度も予定通り行います

ので、受け入れのご協力をお願いします。

馬場会員

馬場会員馬場会員

馬場会員

青少年奉仕委員会では、インターアクト、ローターアクト、ライフの３種の説明

を受け、知識を深めました。

齋賀

齋賀齋賀

齋賀会員

会員会員

会員

当クラブでは米山の寄付について寄付を頂いておりますので、引き続きご協力

をお願いします。

横田会員

横田会員横田会員

横田会員

アンケート結果等詳細につきましては、日を改めてクラブフォーラムにて説明

差し上げます。


